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Anni fa, ricordo che stavamo celebrando 666 membri del gruppo Yahoo a Samhain. 
Questo è successo esattamente in questa data. Sapevamo allora con la stessa certezza 
con la quale lo sappiamo oggi, che gli Dèi erano con noi.

Ci siamo scambiati gli auguri, ma questi auguri erano più calorosi di quello che si potrebbe 
provare dalla propria famiglia o persino dal contatto umano. In effetti, allora eravamo 
piccoli, ma così grandi allo stesso tempo.

Ora siamo qui, moltiplicati tante volte in potere, saggezza e comprensione. All'inizio tutti gli 
altri ci stavano attaccando dato che eravamo in territorio non trattato. Sicuramente e 
certamente ora il nostro cammino è più aperto che mai davanti a noi.

Non si può fare a meno di sentirsi benedetti da tutto questo. È certamente una strada 
accidentata, e come qualsiasi altra strada in salita che si vuole intraprendere nella vita, 
non è la strada più facile.

Spesso ricevo anche qualche lamentela nella mia e-mail. Nemico qui, nemico la, il mio 
culo qui, il mio culo là. Fermatevi per un momento, non importa come vi sentite, e 
chiedetevi perché il nemico è contro di noi e perché ci combatte?

Vi combattono perché state avanzando. Ogni giorno, a poco a poco. Ci stiamo innalzando, 
non scendendo, muovendoci verso l'alto e non verso il basso. Quindi continua ad 
avanzare famiglia, questo è tutto.

Mi diverto quando i rabbini romperanno le loro tastiere mentre leggono questo. Devono 
pensare a sé stessi in quanto c'è davvero una forza superna in questo mondo che li sta 
osservando da molto vicino. Vivono nell'illusione di essere "scappati" e che tutti questi 
attacchi contro tutti non verranno pagati.

Un ebreo mi ha persino mandato un messaggio, dicendomi che la mia fine sarebbe stata 
come quella di Hitler. Questi ebrei non capiscono che grande complimento sia? Quando 
mi dicono cose del genere come posso non prenderle sul serio? Sappiamo tutti cosa è 
realmente successo a Hitler.

Quindi, dal momento che siamo di umore leggero a Samhain, voglio scrivere anche una 
piccola storia personale. Quando avevo tipo 5 anni, come tutti qui, sono stato trascinato in 
chiesa. C'era una grande festività in cui tutti i vescovi e arcivescovi e tutti questi pedofili si 
stavano radunando, come fanno durante la celebrazione rubata di Ostara (Pasqua). Mega 
Chiesa, sedie intarsiate d'oro, preti morbosamente obesi e tutto il resto.

Poiché la mia famiglia era una famiglia molto "cristiana", e una famiglia molto pia, decisero 
di andare talmente presto in chiesa da assicurarsi di non perdere un secondo della 
Pubblicità Culturale Ebraica che si svolge nelle chiese, basata sulla Bibbia Ebraica. 
Volevano sentire quanto sia malvagio essere nati come dei Goyim, e come questo sia un 
peccato grave, e come ci si debba pentire dando una quantità eccessiva di denaro alla 
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chiesa. Un po' come il peccato di essere nati Bianchi e che bisogna pentirsi ed espiare per 
questo.

Così siamo andati in chiesa circa 20 minuti prima, e poiché ero annoiato, me ne sono 
andato per fare un giro e guardare la chiesa, saltando la mia famiglia all'ingresso nel 
momento in cui mio padre stava aprendo il portafoglio per gettare la banconota più grande 
che poteva dentro la scatola delle donazioni.

Dopo aver camminato molto nella Mega Chiesa, ho trovato questo trono, una specie di 
trono papale all'interno della chiesa, e mi sono seduto su di esso. Per un trono così 
costoso, questo inutile trono non aveva nemmeno un cuscino adeguato. Era piuttosto 
piatto.

La mia famiglia ha passato circa 10 minuti di fila a cercarmi - si sa, se perdi un bambino 
all'interno di una Unione Cristiana di Boyscout o della Chiesa, potresti non vederlo mai più, 
per ragioni ben note a chiunque sappia qualcosa sulla Chiesa Cristiana e sui suoi 
"ministri”. Ma le persone portano comunque i loro figli lì poiché "Dio sa ciò che è meglio", 
come nominare pastori che violeranno i loro figli, suppongo? Comunque questo "Dio" sa 
un sacco di cose, non interrogatelo.

Dopo avermi cercato inutilmente, la litania stava per iniziare e l'arcivescovo con lo scettro 
d'oro, pieno di rubini e con il vestito intarsiato d'oro, volle sedersi sulla sedia. Nelle chiese 
cristiane si vestono come i personaggi dei videogiochi, perché pensano che questo dia 
loro una sorta di potere o qualcosa del genere. Dopotutto è la religione dei poveri, e il loro 
abbigliamento deve costare qualcosa come 100.000 dollari.

Quelli di voi nell'emisfero occidentale potrebbero non avere familiarità con queste 
sciocchezze, ma conoscete tutti l'abbigliamento da 100.000 dollari del "Popolo di Dio", che 
afferma che dopo tutto [solo per i loro seguaci], quel denaro è la radice di ogni male.

Dipende dalla potenza del vestito, forse dà loro +15 di intelletto quando la indossano. La 
vera religione dello spirituale è questa, e ricorda, se hai due cappotti, donane uno alla tua 
mega-chiesa locale da 1 miliardo all'anno per espiare il fatto di essere un umano, ok? 
Quindi, tornando alla nostra situazione, ero semplicemente seduto lì fermo sul trono.

Stava arrivando un ebreo morbidamente obeso con un grosso naso, decorato come una 
prostituta spirituale che sta per compiacere il cliente più costoso, la forma pensiero ebraica 
che sfrutta tutti questi ragazzi. Mi ha detto di "alzarmi" e ha aggiunto il banale "figlio mio". 
Ma siccome non ero suo figlio, non mi sono alzato. Rimase lì per il primo minuto, poi perse 
rapidamente la sua grassa pazienza.

Quindi ha detto "Per favore, qualcuno tolga questo bambino dalla sedia così iniziamo", ma 
io ero seduto lì aggrappato alla sedia e guardavo il vescovo dritto negli occhi lanciando le 
gambe avanti e indietro e ridendo allo stesso tempo, con entrambe le mani ai lati della 
sedia che era 10 volte più grande di me.

Io insistevo a rimanere sulla sedia e nessuno mi spostava, seduto lì, guardando il 
vescovo, agitando le gambe avanti e indietro e ridendo. Ho dovuto arrampicarmi su questa 
sedia per alzarmi, perché era considerevolmente grande. Dopo aver ritardato la liturgia per 
cinque minuti buoni seduto lì guardando e trollando il vescovo, la mia vecchia madre è 
venuta e mi ha tirato giù dalla sedia, scusandosi con il vescovo per questa grande 
insolenza che questo bambino ha fatto.



Il mio vecchio padre allora considerava questo un "Presagio" che sarei diventato un Alto 
Sacerdote o una persona di grande capacità pastorale, e quindi sono stato molestato per 
molti anni per diventare un "sacerdote", cosa che ho rifiutato tanto quanto una ragazza dei 
nostri giorni si rifiuta di postare una foto senza filtri su Instagram. Ed entrambi i nostri 
ragionamenti sono validi, perché non possiamo essere visti lontano dalla migliore versione 
di noi stessi.

È stato grandioso rubare il trono dell'ebreo, che in realtà è stato rubato a me. Anche Ulisse 
non era stato allontanato da Itaca e poi l'ha ripresa?

Per anni in seguito, questa assurdità stava cercando di aggrapparsi a me. Sono sempre 
stato il "prete" della gente. In effetti, ci sono state volte in cui ho pensato perché non sono 
diventato un pastore "cristiano", sai, come quei stronzi che si vedevano nella TV 
americana negli anni '80 dove urlano sciocchezze e ottengono 100 milioni all'anno per 
questo.

Tuttavia, il mio Demone interiore non me lo avrebbe permesso. Ha insultato queste idee di 
mortalità e mi ha spinto oltre, e verso una direzione in cui anche il vostro Demone interiore 
vi sta spingendo oggi.

Io volevo avere un'anima ed ero in pieno disaccordo con queste persone, le odiavo fino a 
dove ho ricordo con un grande odio. Siamo in guerra ora, e la loro profezia non si è anche 
avverata?

Difatti sono qui, e sono un "Sacerdote". Il Demone parlava veramente, più vero persino 
della realtà osservabile.

Il vescovo era così vecchio che ora vive nei ricordi dei suoi parenti pedopreti [nessuno 
ricorda queste persone comunque], ora è probabilmente morto in qualche bara intarsiata 
d'oro. Le milioni di anime umane corrotte nel loro scambio non lo hanno davvero salvato, 
vero? E non c'è da meravigliarsi, dov'è la loro anima, o dove è stata durante tutta la loro 
vita? Probabilmente da nessuna parte.

La relazione che tutti i cristiani hanno con questa forma-pensiero, e gli ebrei dietro di essa, 
non ha aiutato nessuno. Nemmeno loro. Ma questo è oltre il livello di onestà che ha la 
maggior parte dei cristiani. Uno bisogna davvero essere attratto dall'universo che 
chiamano "Dio", per volerlo vedere - ci vuole anche ancora più coraggio per tornare 
indietro dopo essere stati ingannati da esso.

Sono tutti ingannati, ma innamorati di questo inganno perché è facile e non richiede nulla 
alla persona. Semplicemente "credi" in qualcosa e continui ad essere letteralmente una 
nulla. Lo chiamano "rapporto" con "Dio".

La loro disperazione nel cercare troppo di aggrapparsi l'uno all'altro, e le più infime 
sciocchezze che cercano di accreditare a "Dio". Trovano le chiavi della macchina, wow, 
deve averlo fatto il Dio dell'universo. Bisogna condividerlo su Instagram.

Il loro "Dio" è stupido quanto loro. Ognuno è molto fortunato ad essere sfuggito a questa 
assurdità. Quanto è fortunata un'anima che in tutto questo casino ha effettivamente 
l'opportunità di trovare la vera Divinità interiore?



Gli stessi Dèi che distenderanno le mani su di voi in questa notte di Samhain, vi 
guideranno lungo questo percorso. Alcuni di voi lo capiranno, altri no. La chiave qui è 
tenere a mente questa realtà e non dimenticarla. Stiamo combattendo contro la nostra 
stessa ignoranza e dimenticanza.

Tutto quello che sto facendo qui è cercare di tirarvi fuori da questa mentalità di codardia, 
disperazione e tutta questa spazzatura correlata. La Gioia di Satana vi insegna che avete 
un'anima, come usarla e come combattere questo gioco della vita.

Altre "religioni" rimangono sulla teoria delle cazzate e sulla moralità delle stronzate, piene 
di sciocchezze e bugie.

Nulla ha portato queste persone alla loro "Divinità". Le persone affermano di credere in 
"Dio", ma sono senza Dio e lo sanno. Non hanno davvero visto la "Creazione". Sotto la 
guida di Satana, io l'ho vista. A volte è molto triste che questa bellezza sia stata respinta 
da questo mondo, ed è per questo che viviamo in un brutto mondo pieno di bugie.

Abbiamo trasformato la Verità nel nostro nemico e ci vuole tanto coraggio per trasformare 
la Verità in un amico. Ma questo cambierà anche per il mondo, e l'importante è che possa 
cambiare per voi se lasciate che accada. "Attraverso te stesso, conoscerai il mondo 
intero".

Quando anch'io ho capito questo, allora tutto ha avuto senso e ogni cosa è andata nel suo 
posto. E loro vi nascondono che potete vederlo anche voi, perché in effetti potete. Siete 
molto vicini se siete qui in questo posto, tutto ciò di cui avete bisogno è applicare ciò che vi 
viene dato.

Questo è da parte dei nemici dell'umanità che vogliono spezzare la vostra determinazione 
e la vostra anima. Siete arrivati qui con un'anima e vogliono che voi la perdiate. Non 
potete davvero perderla, ma potete dimenticarla. Potete anche rimanere impotenti perché 
questo dono degli Dèi vi è nascosto, ma non può essere per sempre.

La conoscenza dell'anima è diventato marketing meschino, "opinione" inutile e altra 
spazzatura basata sull’ "adorazione". La Gioia di Satana vi insegna di cosa si tratta 
direttamente, senza coinvolgere la falsità.

Voi avete un'anima e la costruite ogni giorno. Allora cosa possono davvero farvi, se non 
frenarvi o cercare di scoraggiarvi? Non tanto. Cosa possono fare agli Dèi? Nella migliore 
delle ipotesi li nascondono da voi, ma questo è tutto.

Durante questo Samhain dovete ricordare di essere grati che la mano degli Dèi sia su tutti 
noi. Auguro davvero il meglio a tutti.

Sedetevi su una sedia oggi da qualche parte e pensate, se siete nuovi, quale grande 
opportunità è di fronte a voi. E se siete più vecchi o siete qui da molti anni, ricordate e 
costruite la vostra fede in ciò che verrà nel futuro. State avanzando, quindi godetevi il 
processo.

Amore e progresso a tutta la nostra Famiglia Demoniaca e Satanica.

Buon Samhain a tutti voi, famiglia di Satanisti Spirituali.
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